

ECO
Das WirtschaftsMagazinSoftware Technologie und Anwendung

| 10 2006 |

| 61 |

36

ECO Umstieg

In Abstimmung mit der Stadt St. Pölten als Eigentümerin der dortigen Fachhochschule wird Prof. Johann Günther die FH St. Pölten verlassen. Günther nimmt eine Berufung als Professor an einen Jean-Monet-Lehrstuhl an, im Rahmen dessen er an mehreren europäischen Universitäten unterrichten wird. „Nach einer Phase, die in hohem Maße dem Management unseres Hauses gewidmet war, werde ich wieder in die unmittelbare Lehre und Forschung zurückkehren“, schreibt Prof. Günther in einer Medienaussendung. Nach einer intensiven Aufbauphase mit dem Ziel, wichtige Veränderungen einzuleiten und den Standort St. Pölten auszubauen, kann Günther auf bereits sichtbare Erfolge seines Bemühens der Neupositionierung der FH verweisen. So verfügt die FH St. Pölten zurzeit über neun Studiengänge, die – wenn sie voll belegt sind – 1700 Studierenden einen Ausbildungsplatz bieten. Zwölf berufsbegleitende Weiterbildungslehrgänge sorgen zudem für einige hundert Studierende. Und die eigene Forschungsfirma habe ein hohes Umsatzvolumen und viele Projekte, so Günther. In den beiden vergangenen Jahren hat sich der Umsatz der FH mehr als verdoppelt, und in einem Jahr soll die Übersiedlung in ein neu errichtetes Gebäude erfolgen.



J. Günther